
von AM Söllheim betr. Jahresabschluss 2007 
Ist es nicht notwendig, dass der Rechnungsprüfungsausschuss den Jahresabschluss erst in den 
Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsausschuss verweist? 
Antwort: 
Es geht um die Prüfung, da sind der Rechungsprüfungsausschuss und der Rat die zuständigen 
Gremien. 
 
von AM Wirtz 
Wo findet das Junggesellenfest Bornheim in Zukunft statt? 
Antwort: 
Eine Möglichkeit wäre auf dem Parkplatz Wallrafstraße unter Einbeziehung und Sperrung der 
Wallrafstraße und des Parkplatzes Goethestraße. Dies wird geklärt. 
 
von AM Hanft betr. Verkauf Kloster in Bornheim 
Ist der Verwaltung bekannt, welche künftige neue Nutzung seitens des neuen Eigentümers 
angestrebt wird? 
Antwort: 
Nein. Das Gespräch mit dem neuen Eigentümer wird gesucht. 
 
von AM Donix betr. Sperrung der Umgehungsstraße 
Vom Verteilerkreis Bornheim kommend biegen Sattelzüge in den Uedorfer Weg ein. Wenn diese 
an das Schild „Sperrung für LKW ab 7,5 t“ kommen, ist es zu spät für diese zu wenden und sie 
fahren bis Uedorf durch die Straße. 
Kann die Beschilderung so verändert werden, dass die Fahrzeughalter schon früher darauf 
hingewiesen werden, dass der Uedoerfer Weg für LKW über 7,5 t gesperrt ist? 
Antwort: 
Dies wird dem Landesbetrieb mitgeteilt. 
 
von AM Schmitz betr. Verkauf Kloster in Bornheim 
Gibt es Vorschriften was der neue Eigentümer machen darf und was nicht? 
Antwort: 
Es gibt klare Randbedingungen für die Entwicklung. Es sind insbesondere der Denkmalschutz, 
die Grundstückssituation, die Stellplatzfrage und die baulichen Voraussetzungen zu 
berücksichtigen. 
 


